
Protokoll: 

Die Vorsitzende fragt RM Thieltges, ob die Thematik schon ausreichend behandelt wurde.  

 

RM Thieltges ist enttäuscht, da der Antrag bislang nicht behandelt wurde und verärgert darüber, dass 

niemand vom ZGM zur Beantwortung der Fragen anwesend ist.  

 

RM Balmes erwähnt, dass die Verwaltung Bemühungen anstellen wollte auf dem Platz vor dem Bau 

einen Hinweis aufzustellen. Dies sei bislang nicht realisiert wurden.  

 

Die Vorsitzende weist Herrn Balmes darauf hin, dass das Vorhaben verworfen wurde. Zuletzt sollte 

eine Folie aufgeklebt werden, was aus Kostengründen nicht realisierbar war.  

 

Herr Dr. von der Bank gibt Auskunft darüber, dass die Summen für eine Folie nicht im Verhältnis zum 

verfügbaren Ausstellungetat steht und diese haushaltsrelevant ist. Er befürwortet eine bessere 

Kennzeichnung des Museums, aber bislang sei es sehr kostspielig und die Mittel stünden dem 

Mittelrheinmuseum nicht zur Verfügung.  

 

RM Naumann würde sich freuen, wenn die FDP eine Haushaltsberatung in Antrag stellen kann. 

 

Die Vorsitzende bedauert, dass beim Bau des Gebäudes die Kennzeichnung keine größere Beachtung 

bekommen hat.  

 

RM Thieltges bemängelt, dass die Fragen aus dem Antrag bislang nicht beantwortet wurden. Die Mittel 

sollen vom ZGM zur Verfügung gestellt werden. Außerdem ist er verärgert, dass die Fragen seitens des 

ZGM nicht beantwortet wurden.  

 

Die Vorsitzende verweist sein Anliegen auf die nächste Sitzung, da das ZGM nicht vertreten ist.  

 

RM Thieltges stellt den Antrag, die Thematik in der nächsten Sitzung erneut zu behandeln und in 

schriftlicher Form vorzulegen, falls niemand vom ZGM vertreten sein kann.  

 

 

 


